

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas segala kasih dan kemurahan-Nya, maka skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi dengan judul: “Analisis Hasil Belajar Siswa yang Dibelajarkan dengan Model *Problem Based Learning* (PBL) Bermediakan Lembar Kerja Siswa (LKS) melalui Pendekatan Saintifik pada Materi Konsep Mol” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, MS., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran dan motivasi kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Tita Juwitaningsih, M.Si., Ibu Dr. Ir. Nurfajriani, M.Si., dan Ibu Junifa Layla Sihombing, S.Si, M.Sc., sebagai dosen penguji yang telah memberikan saran dan masukan kepada penulis demi perbaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Ibu Dr. Ida Duma Riris, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik selama penulis menempuh pendidikan di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang telah membantu penulis selama proses perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Bapak dan Ibu Guru, Staf Tata Usaha, dan siswa/siswi SMA Swasta Bintang Timur 1 Balige yang telah membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada kedua orangtua terkasih yang sangat luar biasa yaitu Alm. Pdt. B. Siringoringo dan Ibunda Omega Parhusip, atas segala kasih sayang dan telah banyak memberikan dukungan, baik melalui dana, motivasi, semangat, dan terlebih untuk segala doanya, sehingga penulis dapat memperoleh gelar Sarjana. Terima kasih juga kepada kakak dan abang, Efendi Siringoringo, Lodewyk Siringoringo, Jubernayan Siringoringo, Rosmita Siringoringo, Rosita Siringoringo. yang selalu memberikan

doa dan motivasi. Terkhusus kepada Sardion Siringoringo, Rontina Siringoringo ft. Bang Andes Roganda Siregar, Desroyani Siringoringo, dan Ariefmansyur Siringoringo, terimakasih untuk segala dukungan, doa, dana, semangat yang senantiasa diberikan kepada penulis. Serta kepada seluruh keluarga yang tidak dapat disebutkan satu persatu, penulis juga menyampaikan terimakasih.

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat terkasih yaitu *Fighters*: Devy Simamora, Febrina Siregar, Sisca Jenifer Tarigan yang selalu menemani, mendukung, memberikan saran, dan mendoakan penulis. Terima kasih juga untuk teman-teman Anak Dohot Boruni Jesus (Ita, Kristin, Erikus, Astica, Lidwina, Liemmy, Herlina, Maydelsis, Veranika) dan seluruh teman-teman Kimia Dik C 2014 untuk kebersamaannya selama perkuliahan. Terima kasih juga disampaikan untuk abang, kakak dan adik-adik IKBKK (Ikatan Keluarga Besar Kristen Kimia), teman-teman seperjuangan PPL SMA Swasta Methodist 7 Medan atas kebersamaan yang telah memberikan semangat kepada penulis. Terkhusus untuk Rini Barasa, Lengmay Purba, dan Trisna Lumbanraja, terimakasih untuk segalanya, dan terakhir buat *Big Friends* dimanapun berada untuk semangat serta doa yang diberikan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, untuk itu penulis tetap mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk perbaikan skripsi ini di masa yang akan datang. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Atas perhatiannya penulis mengucapkan terima kasih.



Hutri A. Siringoringo